

Vic-en-Bigorre. Brevetés de la marine



Ce 8 mai, au monument aux morts de la capitale du Val d'Adour, dans le cadre des cérémonies de commémoration de la victoire des alliés sur l'Allemagne nazie, 17 stagiaires de la promotion 2013-2014 de la Préparation militaire marine, la PMM André-Omer de Tarbes, ont reçu le brevet qui boucle une période d'initiation et d'apprentissage de la vie militaire et de marin, en présence des autorités dont l'enseigne de vaisseau Cassein, chef du centre. On

se souviendra que la PMM porte le nom d'un Vicquois, ancien élève du lycée Pierre-Mendès-France, où une option marine est proposée en lycée professionnel, aux élèves des filières bac pro Électrotechnique énergie équipements communicants (Eleec) et bac pro Systèmes électroniques numériques (SEM). Une option marine dont se félicitent Daniel Boucher et Paul Bacou, de l'Association départementale de marins et marins anciens combattants des Hautes-Pyrénées (Ammac 65) et de sa section Val d'Adour-Armagnac.

Brevetés

La promotion compte trois élèves de seconde bac pro Eleec au lycée professionnel Pierre-Mendès-France : Grégory Castaingt, d'Antin ; Mathias Galichon, de Luby-Betmont ; Pierre-Baptiste Sagnes, de Larreule. Les autres, filles et garçons, sont issus d'établissements des Hautes-Pyrénées, des Pyrénées-Atlantiques, des Landes et du Gers : Corentin Barbier, Soukaïna Bekraoui, Gaël Bellafont, Raphaël Dore, Paul-Henry Fromonot, Anthony Goussebayle, Alexandre Jardin, Alexandra Lagarde, Adrien Lefebvre, Martin Miche de Malleray, Marion Muller, Amaury Paulus, Mélissa Perrin, Anaïs Pucheu-Carulla. Combien embarqueront et feront carrière ?

P. P.